発行

の姿勢が問われています

内田たもつ ームページ http//uchida-tamotsu.jimdo.com

7

日本共産党発行

日 刊●月3497円 日曜版●月 **930**円

南知多町

2021年

混統

行事関与の経緯と内容を情報公開請求し、担 本町でも2021年に、 当者から聴き取りを行いました(その結果) や一般市民へ、安倍元首相の暗殺の背景となっ 霊感商法を擁護する広告塔となり、2世信者 た不幸をもたらしているからです。 内田議員は8月22日、町に旧統一協会への 、自転車で町を走り、

ロード』についての申し入れ」を8月23日に の行事への町の関与と姿勢を問う「『ピース 施されたことが確認されました。そこで、こ 平和と友好を広めるといった「ピースロード」 なる行事が、旧統一協会の関連団体主催で実 /施しました。(裏面参照)

になり、反社会的な団体との繋がりとその姿 目治体関係者と旧統一協会との関係が明らか 国会議員だけでなく、身近な南知多町でも

国・市町村の議員の旧統一協会関連団体行

批判が広がっています。関与した議員が献金・ 事への参加や様々な関与をめぐって、大きな

実行委員会が町長 会長とピースロード

と議長から激励を受け、写真撮影に応 ド事務局の2人で石黒町長を訪問し、 に当日対応したのは、 じ、出発する計画となっていて、実際 転車で走行するもので、役場では町長 8月8日に大井聖崎から町役場まで自 依頼文書を示しました。その内容は、 7月19日、師崎商工会長とピースロー **副町長でした。** 情報開示文書によれば、2021年 石垣議長と中川

の行事とは知らなかった」「形式的な **搽拶をしただけだ」などと述べました。** ました。中川副町長は、 するおりに昨年の対応について懇談し 中川副町長へ「申入れ文書」を提出 「旧統一協会

日本共産党南知多支部

携帯

連絡先

〒470-3321 南知多町 内海内塩田77-3 (南知多町議会議員) 内田 保

0569-62-1816

090-2776-7529

今後の南知多町の統一協会系行事へ 知らなかった」で よいのでしょうか

> て申入れ、文書回答を要求しました。 え方を明らかにしてください。 8月23日、内田議員は、3点につい トに町が関わった経緯と現時点の考 ロード」によるサイクリングイベン 旧統一協会系の団体行事「ピース

2 2021年8月8日の本庁表敬訪 う対処するのか、考え方を示してく ください。 問した時の議長・副町長の挨拶内容 旧統一協会系団体行事等に対してど 等の具体的な事実について説明して 今後、 「ピースロード」のような

3

なイベントや講演会などに 協会)と政治との癒着、その深い関係 発し、世界平和統一家庭連合(旧統 地方自治体が参加、関与す が次々と明らかになってい ることは同会へのお墨付き ます。この団体が関わる様々 安倍元首相が銃撃されたことに端を



大井聖崎2021.88

がるおそれがあり、不適切です を与え、被害を拡大させることにつな

ではありません。 ことは、許されません。南知多町には 個人責任にして徹底的な調査をしない るような反社会的団体と関係をもつこ 体です。信仰を利用して犯罪行為をす で民事事件や刑事事件も起きている団 して「知らなかった」で許される事態 真摯な回答を求めます。公的な団体と こは町民からも疑念を受けるものです。 統一協会は、霊感商法や多額の献金 自民党の多くの国会議員のように、

河村名古屋市長は開き直る 大村愛知県知事も祝電 書き換えに抗議 で関与 謝罪

れた世界平和統一家庭連合(旧統一協 会)の関連イベント「孝情文化祝福フェ スティバル」で、 2019年の10月に、常滑市で開か 大村秀章知事が送っ

後の被害を防止しなければなりません。

ピースとは言えぬ被害が次々と

ス」「世界平和」「清心」など美しい言トをネットで調べると、その名前は「ピー いほど甚大。統一協会関係団体・イベン 詐欺、霊感商法での被害は、計り知れな統一協会がやってきた献金という名の 葉を多用し、人の心をだましている。

総裁を礼賛する内容に書き換えられて 界日報」なる旧統一協会や勝共連合の ダーシップに心より敬意を表する」 実現に向け、地球的規模で環境を整え 報を送ったが、会場では「世界平和の 協会側は謝罪したと報道されています。 いたことが分かり、大村氏は抗議し、 てくださる韓総裁の力強い信念とリー た祝電が、旧統一協会トップの韓鶴子 とと読み上げられたとしています。 八村氏は「盛会を祝す」との内容の電 また、名古屋市の河村市長は、 な

地方自治体の長と た」ではすまない する無批判な態度 わないと発言し が問題になってい して統一協会に対

良一らが1968年に設立した団体です 鮮明と安倍元首相の祖父の岸信介や笹川 教の自由の問題ではありません。関連す 今こそすべての問題を明らかにし、 統一協会の問題は、単に宗教団体や信 「勝共連合」は、統一協会創始者の文